

Mit Wasserspielareal und Kletterparcours

HAKENFELDE: Der maritime Spielplatz an der Boca-Raton-Straße ist wieder offen

von Thomas Frey

Der Spielplatz zwischen der Boca-Raton-Straße wurde seit Juli 2020 saniert und neu ausgestattet. Die Arbeiten sind jetzt fast beendet, die Anlage kann wieder genutzt werden.

Entstanden sind zwei separate Spielflächen. Bei den Geräten dominiert das Thema Wasser – etwa bei einem Kletter- und Hangelparcours, bestehend aus Schiffswrack, Fischernetz und Rettungsschwimmerturm mit Wellenrutsche. Auch ein Wasserspielareal gibt es.

Der maritime Schwerpunkt war das Ergebnis eines Beteiligungsverfahrens mit Kindern. Außerdem erinnert er an die Partnerstadt Boca Raton in Florida". Die Umgestaltung wurde aus dem Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm sowie aus Inklusionsmitteln des Bezirks finanziert. So gibt es zum Beispiel auch ein rollstuhlgerechtes Trampolin. Die zusätzlichen Spielangebote wurden dank der Unterstützung der Spandau Arcaden, Saturn und des Vereins Gofus, des Zusammenschlusses von Golf spielenden aktiven und ehemaligen Fußballprofis, im Rahmen der Initiative "Raum für Kinderträume" möglich. Die offizielle Einweihung soll im Frühjahr nachgeholt werden.